



SINOPSIS

JUDUL BUKU : DIPLOMASI: MENGUSUT KEJAHATAN LINTAS NEGARA

PENULIS : Prof. YASONNA H LAOLY

Dalam buku ini dinyatakan bahwa kejahatan lintas negara (transnational crime) atau yang sekarang lebih kita kenal dengan sebutan kejahatan terorganisasi lintas negara (transnational organized crime) adalah satu dari sekian bentuk kejahatan yang paling menonjol dewasa ini.

Bahkan boleh diklaim, kejahatan jenis ini memiliki dampak yang lebih besar karena cakupannya melintasi batas-batas negara yang mengharuskan instrument penegakan hukum untuk menanggulangnya menjadi lebih kompleks dari kejahatan biasa (national crime). Penulis juga mendudukan alur dasar untuk mempermudah pembaca memahami apa yang menjadi pokok permasalahan dalam buku *Diplomasi Mengusut Kejahatan Lintas Negara* ini, dengan menguraikan sejarah serta perkembangan yang lengkap dari kejahatan beserta tipe-tipenya yang sering terjadi di sosial masyarakat.

Secara lanjut, beliau mengelaborasikannya dengan ilmu kriminologi dan perkembangan media sosial yang semakin menambah kompleksitas problem kejahatan lintas negara. Buku ini dilengkapi memuat pemahaman yang kompleks terkait Kejahatan Lintas Negara, dimana penulis menguraikan kejahatan lintas negara dengan berangkat dari hal-hal kecil nan mendasar yang kemudian dirangkai sedemikian rupa, sehingga penulis dapat menikmati alur tulisan yang sistematis.

Buku ini juga dilengkapi dengan pengaturan hukum di Indonesia yang mengatur permasalahan kejahatan lintas negara serta penyajian yang sederhana, membuat semua orang dari latar belakang yang berbeda, dapat membaca buku ini. Tiga kata kunci yang perlu untuk didudukan oleh pembaca ketika ingin membahas kejahatan lintas negara, diantaranya aturan hukum, hak asasi manusia dan demokrasi. Ketiga hal ini memang tidak dapat dipisahkan. Antara hukum, hak asasi manusia dan demokrasi karena prinsip terpenting dalam negara demokrasi modern adalah supremasi hukum dan pemenuhan serta pelaksanaan hak asasi manusia.

Sebagai sebuah negara yang memiliki instrument-instrumen penting dalam jajaran cabinet, mengharuskan negara untuk memenuhi ketiga unsur diatas agar sukses dalam mengatasi permasalahan kejahatan yang melintasi batas negara, dengan melakukan elaborasi dengan unsur-unsur asing kemudian merekatkannya dalam balutan diplomasi.



Dr. EKO BUDI S, S.H., M.H.
NO. SERDIK 202409002018
POKJAR. IV